



David Arranz/Ical

## CASTILLA Y LEÓN

## La Usal abre el curso recelosa del recorte en el gasto educativo

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, advirtió a los responsables políticos, durante la inauguración del curso académico, de que «no se puede desperdiciar a la generación mejor preparada de la historia con el descenso del gasto educativo por primera vez en 30 años». Ruipérez apostó por la necesidad de optimizar recursos ante lo que va a ser un año austero. El consejero de Educación, Juan José Mateos, que también acudía a la inauguración, recalca que, pese a la austeridad, «no va a haber recortes en las plantillas».